
RM Ottens erkundigt sich nach den erwünschten Ortsplänen zur Spielplatzinfrastruktur. 

 

Anmerkung zu Protokoll: 

Die Ortspläne wurden - wie bestätigt - als Nachtrag zur Niederschrift über die Sitzung des SJSA vom 

02.04.2014 - TOP 8 in das Ratsinformationssystem eingestellt und die Ratsmitglieder per Mitteilung 

vom 11.04.2014 über die Veröffentlichung informiert. 

 


